

広報 特別委員会会議録

令和5年1月12日(火) 10:30～11:40
小美玉市役所3階 議会委員会室

小美玉市議会

広報特別委員会

と き 令和5年1月12日（火）
ところ 3階 議会委員会室

- 1 開 会
- 2 委員長あいさつ
- 3 協議事項

① 第67号の構成について

◇日 程（案）

校 了： 10月20日（水）＊校正〆切・印刷へ

配 布： 10月27日（木）＊行政区等へ

◇内 容（案）

ページ	掲載内容
表 紙	表紙写真
2－3	決算内容、定例会内容等
4－5	決算特別委員会内容
6－7	審議結果一覧等
8－9	常任委員会 Q&A
10－17	一般質問（14名）プレゼントクイズ、市民の声
18	12月定例会の予定、編集後記

出席議員（8名）

2番 真家 功 君	3番 戸田 見良 君（副委員長）
4番 香取 憲一 君	5番 長津 智之 君
6番 島田 清一郎 君	7番 鈴木 俊一 君
9番 植木 弘子 君（委員長）	19番 荒川 一秀 君（議長）

欠席議員（0名）

議会議務局職員出席者

局長	戸塚 康志
次長	林 美佐
書記	高橋 貴

午前10時30分 開会

○副委員長（戸田見良君） それでは定刻になりましたので、広報特別委員会を始めさせていただきます。まず最初に委員長あいさつ、よろしくお願いします。

○委員長（植木弘子君） お忙しいところお集まりいただきましてありがとうございます。では早速、第68号につきまして説明させていただきます。タブレットの準備の方よろしいでしょうか。皆さん、タブレットのご用意ができてるようですので、まず初めに表紙から始めさせていただきます。表紙が1、2、3、4と5番目に初日の出を事務局の方で用意していただいております。

今までですと、前回で皆さんからご意見あったように成人式とかすみがうら湖畔からの日の出を交互に掲載していたんですけど、今年は成人式と初日の出の両方セットもありかなということでこの形で作っていただいております。ちょっと見比べていただいて、ご検討いただきたいと思いますが。

大体皆さん決まりましたか。では多数決をいたします。では始めに1番、2番目、3番目、4番、5番。4番が多数なので4番ということで、進めさせていただきたいと思います。ありがとうございます。

では、次のページをご確認いただきたいと思います。今皆様のお手元にある謹賀新年、議会の挨拶のフレームが2刷りだと色オレンジ系です。あと赤字の部分が今回新たに加えた文章になります。

○事務局（高橋 貴君） こちらのフレームなんですけど、印刷業者に言えばフレームの素材を提供してもらえるとかと思います。また、2色刷りではなくてこのままのカラー印刷も可能です。

○2番（真家功君） このフレームなんですけど、議長副議長の写真から下だけでもいいかな。イラストの部分はいらないのでは。

○委員長（植木弘子君） 今、真家委員が言われたのは、議長副議長の部分のフレームここまで必要ないというか、なくしちゃうってことですか。

○2番（真家功君） 顔写真より上のフレームはいらないじゃないかな。

○委員長（植木弘子君） イラストが重なっちゃってるところは、前回はイラストをカットして、文字をしっかりと載せるようにしています。あとは前々回も同じような形に2色刷りだったんですよカラーじゃなくて。だからあえてカラーにしなくて、2色刷りに

してもいいのかな。あとはそのままカラーだけどこまで絵柄をいれないとか。絵柄が前に出ちゃってるっていう印象は確かに私もありますので、ちょっとその辺調整させていただきたいと思いますので。よろしいでしょうか。その他にご意見ありますか。香取委員。

○4番（香取憲一君） よろしくお願ひします。1年前も同じ事言った記憶があつて、議長副議長の名前があつて、その下の議員の名前なんすけど、もう少し大きめにできないかな。字体もちょっと正月らしく明朝体にした方がお正月らしいのかな。

○委員長（植木弘子君） 他にございませんか。島田委員。

○6番（島田清一郎君） 挨拶文で、赤い字の冒頭に、昨年はずって入ってるんですけど。この昨年を入れない方がいいような気がします。

○委員長（植木弘子君） 昨年はだけを外せばいいですか。香取さんのご意見とあと島田さんのご意見をいただきまして、そのような形に変更させていただきたいと思いますのでよろしいでしょうか。

○議長（荒川一秀君） 先ほどご意見ございましたが、字を大きくして欲しい。周りの模様を大幅に広げて、字を大きく見るようにして、年寄りなんか見えないから。

○委員長（植木弘子君） 今議長からもご意見ありましたし、皆さんからいただいたご意見をもとに事務局と修正していきたいと思いますので、よろしくお願ひいたします。続きまして、3ページに移らせていただきます。

3ページにつきましては、本会議のライブ中継・録画配信のスタートと、臨時議会が2回ほど開かれましたので、その内容を掲載させていただいております。このページについて何か皆さんの方からご意見等ありましたらばお願ひします。はい副委員長。

○副委員長（戸田見良君） 視聴方法なんですけど、この1、2、3と幅が違うんですけど、横幅は合わせたほうがいいのかと思つて、1番と2番が長くて、3番は少し狭い。横のサイズを合わせたほうが、順繰り一貫性が合っていくのかなと思つていますので修正をお願ひいたします。

○委員長（植木弘子君） あとは矢印を入れてもらえばね。こういう順番で見ていくといいんだなっていうのが分かると思つています。見やすくするためには、やっぱサイズを同じにするとか、1、2、3っていう文字を大きくして、矢印を入れてあげると違うのかもかもしれませんね。あと枠なしにしちやつて。

あと臨時会の方はこの形でよろしいでしょうか。数字の方は申し訳ありませんが事務局の方でしっかりと間違えないようよろしくお願ひします。

続きまして、4ページの議案についてと、総務委員会の委員会の報告、Q&Aで入っております。こちらの方で何か皆さんの方からご意見等ありましたらお願いします。ないようですので、次に移ります。

6ページが委員会の報告になります。こちらの方で皆さんの方から何かありましたらお願いいたします。誤字脱字の方はちょっと私の方でも改めてもう一度チェックをさせていただきたいと思います。今の段階でちょっと気づきの部分がありましたらお願いしたいと思いますが、6ページはよろしいですか。

では、続きまして7ページから14ページの上の段までが一般質問になります。下の段に議案に対する質疑ということで、議案質疑を載せたいと思うので今回も入れさせていただいております。ここで何かお気づきの方いらっしゃったらお願いしたいと思います。

続いて、15ページがプレゼントクイズと市民の声になっております。プレゼントクイズの問題になりますが今、2つほど事務局の方で入れてもらったんですけども。あと1つほど、皆さんの方で何かありましたら、お願いしたいと思います。この広報の中を読みたくなるような、見返さないと出てこないようなことで。はい、香取委員。

○4番（香取委員） 3ページに動画配信のスタートのことを書いていただけのようになったんですけど。表紙のところにもコンテンツの中にも少し注意書きじゃないですけど、動画配信が始まりましたというのをアピールしてもいいんじゃないかなと思います。それだけ画期的なことなので。いかがなものでしょう。

○委員長（植木弘子君） 今、プレゼントクイズについてちょっとご意見を伺っていたんですけども、逆にそれクイズに出すっていうのも手かなと思うんですけど、いかがでしょうか。どうでしょうか皆さん。12月議会から何々がスタートしましたっていうので、動画配信っていうかインターネット発信っていうような形を埋め込んでもらう内容では。クイズの3番目に掲載するというので、よろしいですか。香取さんのご意見は全体終わってから、もう1回揉ませてください。すいません。

引き続き、その下が市民の声で前回皆さんに選んでいただいたご意見を入れさせていただいております。このページで何かございますか。鈴木委員。

○7番（鈴木俊一君） 左側の2つですがどちらも高崎Sさんが2つ並んじやっているんで。同じ地区とおんなじイニシャルが重なっちゃうのは、変えたほうが良いなと思います。

○委員長（植木弘子君） ありがとうございます。他何かございますか。これは入れ替える

ようにします。あとお気づきの点とかありませんか。では、後ろの裏表紙に入らせていただきます。議長会の研修と3月定例会予定と編集後記という形になっております。編集後記の部分につきましては先ほど言いましたように、日の出の方の写真を入れ込んでいただきたいと思っております。あとこちらには戸田副委員長の方で原稿を作成していただいて、写真は事務局で撮影した集合写真や研修している様子の掲載をお願いします。そうなるとこのページがボリュームが多すぎるので、ちょっと皆さんにご意見いただきたいんですけども、3月議会の予定を15ページに入れ込んではどうかなって思いますが。そのような形で変更してもらってよろしいですか。

[「はい」の声あり]

○委員長（植木弘子君） ありがとうございます。こういう視察の報告をしっかりと市民の皆さんに伝えることは、やっぱりこの議会だよりでは本当重要なことだと思います。

では、そのような形で15、16ページは変更をさせていただきます。あと先ほど香取委員の方からありました。動画配信を3ページだけじゃなくて表紙とか、何か入れ込めないかなっていうご意見があったんですが、それにつきまして何か皆さんの方から、アイデアご意見等ありましたらお願いしたいと思えます。動画発信スタートってというような感じで文言だけ大きく入れてみることも1つの策かなと思えます。あと何かいいアイデアがあったらお願いしたいと思えます。

○6番（島田清一郎君） 動画配信については、議長の挨拶の中にもう動画配信のことを言ってるし、だんだん広めていくのもいいんじゃないかと思うんですけど。

○委員長（植木弘子君） ありがとうございます。そのようなご意見も出ております。2、3ページにインターネット配信が入っていて、クイズにも取り上げますし。3回取り上げているのでこのままで宜しいですか。

[「はい」の声あり]

○委員長（植木弘子君） あと、全体的なことでも構いませんので、その他何かお気づきの点がありましたらお願いします。よろしいですか。ありがとうございます。最終確認は委員長と副委員長で進めさせていただくような形でよろしいでしょうか。

[「はい」の声あり]

○委員長（植木弘子君） ありがとうございます。出来上がりましたら、市民の皆さんの手元に届く前に、タブレットを通して、発信させていただきますので、よろしく願いしたいと思えます。あとその他、視察の件で事務局の方からお願いしたいと思えます。

○事務局（高橋 貴君） 今のところ2月9日に寄居町の広報委員会を視察したいという連絡をしましたが、確認中なので決まり次第、視察に行きたいと思っております。

○委員長（植木弘子君） 9日ですね。すいません。以前にも事務局がメールで視察の申請を送っていたんですが、日程変更して欲しいという連絡があり、2転3点した状況になってしまいました。それで最終的に今のところ2月9日で調整させていただいています。埼玉県の寄居町は、車で2時間ぐらいのところですよ。あと皆さんの方から、ありませんが、事務局の方もよろしいですか。では終わらせていただきます。

○副委員長（戸田見良君） 以上で特別広報特別委員会を終わりたいと思います。ご苦労さまでした。ありがとうございました。



午前11時40分 散会